

## „ALPENROCK MEETS PARTYPOP“

12.10.2017 17:26 von Christian Sklenak

## „ALPENROCK MEETS PARTYPOP“



Seit 10 Jahren spielen Die PARTYVÖGEL® in den angesagtesten Apres-Ski und Party-Locations in Österreich. Von Hintertux bis Mayrhofen, von Schladming bis nach Sölden, Die PARTYVÖGEL® sind im gesamten Alpenraum unterwegs und auch in den renommiertesten Hotels, wie dem „Stanglwirt“ in Going oder dem „Burghotel“ in Oberlech, sind sie regelmäßig zu Gast.

Hervorragende Referenzen haben Die PARTYVÖGEL® aber auch in Deutschland. ob beim weltgrößten Oktoberfest in der Arena AufSchalke mit über 10 000 Besuchern, den Cannstatter Wasen in Stuttgart, der Rheinkirmes in Düsseldorf oder auch beim Münsteraner Oktoberfest - die Band hat schon fast überall gespielt und ist ein Garant für beste Partystimmung. So präsentierten sich Die PARTYVÖGEL® vor über 40 000 Besuchern beim Biathlon Weltcup AufSchalke und sorgten auch dort für sensationelle Stimmung. 2016 wurde der Band der Music Award „BEST – PARTY ROCK BAND 2016“ verliehen.

### **Biographie:**

Die Band wurde 2006 von *Andi Schömig* und *Harry Geiger* gegründet und startete mit *Claus-Mathias Schmidt* als Trio gleich richtig durch. Für größere Events wurden, nach erfolgreichen Start, etwas später dann mit *Patrick Cox* (Ex-Schürzenjäger Schlagzeuger), *Werner Groisz* (Drummer als Nachfolger von P. Cox) und *Jekko Stepanovic* (Bass) hervorragende und bekannte Musiker in die Band geholt.

Seit dem Ausstieg von *Claus-Mathias Schmidt*, Ende 2012, sorgt *Jürgen Hölzlein* als Nachfolger für die rockigen Riffs an der Gitarre. Anfang 2014 stiegen *Philipp Dittes* am Schlagzeug und *Fabian Pfeffer* am Bass neu in die Band ein.

Im November 2014 ist Harry Geiger bei den PV ausgeschieden. Seitdem haut der Münchner *Mike Stangl* bei den PV in die Tasten. *Matze Wolbert* war von April 2015 bis April 2017 als zusätzlicher Frontmann und Sänger dabei. Im Mai 2016 fand ein Wechsel am Schlagzeug statt. *Oli Schulte* sorgte bis März 2017 für den richtigen Groove. Ende 2016 hat Bassist *Fabian Pfeffer* die Band verlassen. Seit April 2017 ist Ex-Drummer *Tobias Kollmer* wieder bei den PARTYVÖGEL® am Schlagzeug. Ebenfalls seit April 2017 sorgt *Andre` Fritzenschaft* mit seiner markanten Stimme und sehr viel Charme, neben „Urgestein“ *Andi Schömig* für Abwechslung als Frontmann und Sänger.

### **Die Musiker:**

#### **Andi Schömig:**

Der „Alte Hase“, mit über 30-jähriger Bühnenerfahrung im Showbiz, ist Bandleader, Motor und das Gesicht der PARTYVÖGEL®. Mit seiner gewinnenden Art und einer übermäßigen Portion an Sympathie begeistert er die Massen als Frontmann und Sänger. Wenn es auf der Bühne richtig abgehen soll, steht er an erster Stelle. Leidenschaft, Fleiß, Standhaftigkeit und Können haben ihm großen Respekt in der Szene verschafft. An den meisten eigenen Songs ist er selbst als Komponist oder Texter beteiligt.

#### **Andre „Fritzi“ Fritzenschaft**

Singen war schon immer seine große Leidenschaft. Schon als kleiner Junge trällerte André, der bei den PARTYVÖGEL® mit Spitznamen auch „FRITZI“ genannt wird, durch die Straßen und den Kindergarten. Das Wohnzimmer zu Hause war seine erste Bühne. Seitdem hat ihn das Musik machen nicht mehr losgelassen. Bei der örtlichen Blaskapelle verdiente er sich seine ersten Sporen als Keyboarder. Mittlerweile steht er seit fast 15 Jahren auf der Bühne. Nach Engagements und Erfolgen mit den Rock-Coverbands No Speech und Barbed Wire ist er nun bei den PARTYVÖGEL® gelandet und sorgt hauptsächlich am Gesang leidenschaftlich für Klasse, und eine noch größere Bandbreite.

#### **Jürgen Hölzlein**

Nach Ausbildung an einer amerikanischen Schule war er gern gesehener Gitarrist bei vielen Musicals wie Starlight Express in Bochum oder Miss Saigon. Als Sohn der 80er fühlt er sich wohl von Rock bis Jazz und das ganz besonders auf der Bühne. Sowohl mit der Begleitung von Künstlern wie Chris Andrews, Peter Orloff u.v.m, als auch bei vielen Studioproduktionen konnte Jürgen Erfahrung sammeln und Gitarre und Stimme zum Einsatz bringen. Er ist außerdem Inhaber des MusicLab, Institut für modernen Musikunterricht, in Nürnberg.

**Mike Stangl:** Ausgebildet in den verschiedensten Musikstilen, Harmonielehre, Improvisation und Komposition sowie mit der Erfahrung von weit über 1.000 Live-Konzerten sorgt Mike für die richtige "Harmonie" in der Band. Neben dem Klavier und dem Keyboard, gehören die Stimmbänder, das Akkordeon und die Gitarre zu seinen Instrumenten. Bevor er zu den PARTYVÖGEL® kam, war er 10 Jahre mit P.n.8 (Pop nach 8) auf Tour.

#### **Tobias Kollmer:**

Bei größeren Live-Auftritten ist Tobias Kollmer bei den PARTYVÖGEL® der Mr.-Groove am Schlagzeug. Schon im Kindesalter war sein musikalisches Interesse sehr groß: Mit seiner Spielzeuggitarre bewaffnet rockte er schon als Vierjähriger zu den Klängen von KISS durchs heimische Wohnzimmer. Die Faszination für Groove und Rhythmik brachten ihn dann als Jugendlichen zum Schlagzeug spielen. Heute bildet sein druckvolles und facettenreiches Drumming das musikalische Fundament für die PARTYVÖGEL®.

*Foto oben rechts: Die PARTYVÖGEL® rocken am Samstag die Feldmark. (Foto: Die PARTYVÖGEL®)*